

Kaufungen

## Gemeindewerk übernimmt Stromnetz

**[26.01.2015] Das Stromnetz der Gemeinde Kaufungen soll in kommunale Verantwortung übergehen. Ein entsprechender Konzessionsvertrag zwischen Gemeinde und Gemeindewerk wurde nun unterzeichnet.**

Die Gemeinde Kaufungen will die Stromversorgung in die eigenen Hände nehmen. Dazu hat sie einen Konzessionsvertrag mit dem Gemeindewerk Kaufungen unterzeichnet. „Damit ist der Grundstein für die Stromnetzübernahme von der EAM in Kaufungen gelegt“, erklärt Bürgermeister Arnim Roß (SPD). „Wir möchten in Zukunft die Bürgerinnen und Bürger in Kaufungen mit unserem eigenen, dafür gegründeten Gemeindewerk versorgen und damit Einfluss auf die Art der Energieversorgung nehmen.“ Durch die kommunalfreundliche Ausgestaltung würden sowohl Gemeinde als auch Gemeindewerk vom Konzessionsvertrag profitieren. „Wir können jetzt mit dem bisherigen Netzbetreiber in den Dialog zur Netzübernahme eintreten“, sagt Melanie-Susanne Heinemann, Geschäftsführerin des Gemeindewerks. Die Gemeinde Kaufungen habe sich zum Ziel gesetzt, die Versorgung mittelfristig komplett auf erneuerbare Energien umzustellen.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, EAM, Gemeindewerk Kaufungen, Kaufungen